



Pemkot Yogya Dirikan PPLP Taekwondo

YOGYAKARTA –Tingginya minat pelajar untuk ikut ambil bagian dalam kelas taekwondo membuat Pemkot Yogyakarta berencana mendirikan embrio PPLP Taekwondo. Pusat pendidikan ini didirikan untuk melahirkan taekwondoin andal di masa depan.

Kasi Olahraga Kantor Kesbang Kota Yogya Sukamto menyatakan, jika sudah berdiri, PPLP Taekwondo direncanakan merekrut 7 hingga 9 anak usia SD sampai SMA. Selama diklat berlangsung mereka akan disewakan tempat di Jogjakarta Taekwondo Center (JTC).

”Ini impian kami mendirikan embrio PPLP Taekwondo. Di provinsi memang sudah ada, maka yang ini kami khususkan untuk Kota Yogya saja,” kata Sukamto.

Dia menyatakan, setiap peserta bakal mendapatkan porsi latihan maksimal. Bagi peserta yang sudah tergabung dalam dojo, akan tetap diberi keleluasaan berlatih. Nantinya pihaknya bakal berkomunikasi dengan pelatih atau orang tua peserta.

”Kami akan mengomunikasikan dengan

semua, dengan pelatih juga orang tuanya. Kami ingin apa yang kami lakukan juga mendapat dukungan penuh dari orang tua peserta sehingga harapannya program kami berjalan dengan baik,” ujarnya.

Kamto menyatakan, dalam pengamatannya, sebaran pencinta taekwondo di DIY cukup merata, mulai SD hingga perguruan tinggi. Turnamen cabang olahraga ini pun tidak berhenti di satu level saja, melainkan terus berlanjut hingga tingkat internasional.

Karena itu, untuk menjaga kontinuitas ketersediaan atlet taekwondo yang berkualitas, pihaknya menggagas embrio PPLP. ”Sekarang taekwondo *kan* turnamennya tanpa putus hingga Olimpiade. Peminatnya juga merata,” ucapnya.

”Dengan PPLP ini, kami berharap bisa melahirkan atlet-atlet yang mampu mengukir prestasi di masa depan. Nanti kami juga bisa menarik pesertanya dari kelas olahraga, jika memang ada yang kami anggap potensial,” ujarnya.

●sodik

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005